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AMBIENTE E SANITÀ

CONSORZI DI BONIFICA CALABRESI Il
report aggiornato
26 marzo 2019  5 0

 
   

R. & P.

Presidenti, amministratori, dirigenti dei Consorzi di Bonifica calabresi

rappresentanti comunali  hanno partecipato al Worshop, organizzato

dall’Anbi Nazionale e regionale e che si è svolto sala riunioni della Coldiretti

Calabria a Lamezia Terme. “I Consorzi – ha ribadito Marsio Blaiotta

presidente di Anbi Calabria – – svolgono una attività fondamentale per il

territorio e l’agricoltura e questo richiama un costante miglioramento dei

rapporti con gli enti territoriali,puntando ad un loro sempre maggiore

coinvolgimento e collaborazione. Occorre spingere sulla progettualità,

connotandola di progetti esecutivi che devono incidere in modo

determinante nella riduzione dei cambiamenti climatici in agricoltura e –

ha affermato –  sono un buonnumero i progetti, redatti dai Consorzi di

bonifica ed in attesa di finanziamento”. Proprio su questo solco, si sono

incentrati gli interventi del direttore Maria De Filpo, del prof. Giancarlo

Principato dell’Unical e di Benito Scazziota dell’ARSAC che hanno illustrato

l’attività dei Consorzi e la loro capacità di gestione delle dighe e dell’offerta

di servizi ai consorziati. Il presidente del Consorzio di Crotone Roberto

Torchia ha illustrato l’avanzato  sistema irriguo del crotonese

rivendicandone una gestione corretta pur in presenza di impianti vetusti e

illustrando la progettualità in atto. Il presidente Nazionale dell’

Associazione Nazionale Consorzi Gestione e Tutela del Territorio e delle

Home  Ambiente e Sanità  CONSORZI DI BONIFICA CALABRESI Il report aggiornato

CONDIVIDI Facebook Twitter
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Acque Irrigue (ANBI) Francesco Vincenzi ha rivendicato ai consorzi un

impegno su questo fronte, pur se spesso – ha detto – “riscontriamo una

inefficienza della politica regionale che non da una mano anche se siamo

attori principali nelle varie opportunità offerte a livello nazionale e

regionale,sia per azioni di contrasto al dissesto idrogeologico che ai piccoli

invasi e dighe e in ultimo con il programma “proteggi Italia””. Eppure – ha

evidenziato come positività – oggi ci troviamo davanti ad una Italia

spezzata in due con un nord che sta soffrendo la siccità e un sud (ed in

questo caso la Calabria)che ha infrastrutture irrigue di grande valenza; un

terreno irriguo – ha aggiunto – ha maggior valore, da la possibilità di

reddito e sicuramente aumenta la possibilità di lavoro. Con i Consorzi si

può costruire un modello diverso ed efficiente di sviluppo e per questo

chiediamo che la politica ci lasci fare e lavorare” . Franco Aceto presidente

di Coldiretti Calabria ha sottolineato che “i Consorzi di Bonifica hanno

cambiato in meglio il volto delle nostre attività,ma per continuare a fare

bene occorre accentuare competenze, progettualità e risorse”. Il sen. Nicola

Morra,Presidente Commissione Parlamentare Antimafia, pur rilevando

alcune criticità, riferite ad un passato che ha visto troppe gestioni

commissariali dei Consorzi, ha offerto la sua disponibilità e impegno ad

“aumentare l’azione e il grado di efficienza dei Consorzi di Bonifica proprio

per irrobustire una efficace azione di tutela e rispetto del territorio e

aumentare la competitività delle filiere agricole produttive che sono la

carta vincente in un mercato competitivo e globale.Mi aspetto – ha

continuato – che questo evidente cambio di passo si accentui, sia costante

e improntato sulla trasparenza e legalità”. Il Direttore Generale

dell’Anbi,Massimo Gargano, ha prontamente raccolto l’impegno del sen.

Morra ad una collaborazione e ha confermato che rispetto ad alcune

disastrose gestioni di qualche Consorzio calabrese del passato (vedi Sibari-

Crati) l’attuale classe dirigente dei Consorzi non ha responsabilità, anzi ha

precisato “queste situazioni sono una palla al piede delle attuali

amministrazioni. La Calabria e il suo sistema economico – ha concluso –

hanno bisogno dei Consorzi di Bonifica che hanno accettato la sfida della

modernità; siamo impegnati a fare ancora più rete ad ogni livello per

velocizzare le risposte concrete alle esigenze del territorio spendendo bene

le risorse di cui possiamo disporre e accelerando i lavori sui cantieri e la

realizzazione di infrastrutture”

 

Alcuni  numeri degli undici Consorzi  di Bonifica Calabresi:

 

10.580 chilometri quadrati di territorio servito (il 70,2% della regione);

590.921.251 di volume stagionale utilizzazione risora irrigua;
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[Libri, Biblioteche] 

Comune di Pistoia

Biblioteca Forteguerriana: giovedì un incontro
sulle gore pistoiesi

L'appuntamento è alle 16 in sala Gatteschi. Il relatore sarà Lorenzo Cristofani

Per il ciclo La Forteguerriana racconta Pistoia, giovedì 28 marzo, alle 16, in sala Gatteschi,

Lorenzo Cristofani parlerà di Le gore pistoiesi: le infrastrutture idrauliche della città nei

secoli XIX e XX. Seguirà la visita guidata a un giardino privato attraversato in passato da

una gora. 

Le canalizzazioni artificiali con annesse opere di regolazione, note come sistema delle gore,

dopo aver assolto allo stesso tempo il compito di fonte di energia meccanica e di servizio

idrico, dismesse e fagocitate dalla stratificazione urbana, appartengono ormai alla

dimensione storica, almeno all’interno della città murata. In campagna il discorso è

diverso, dal momento che le antiche infrastrutture idrauliche appaiono leggibili e in alcuni

casi ancora funzionanti per scopi irrigui, sotto il controllo del Consorzio di Bonifica Medio

Valdarno. 

Nel corso del pomeriggio in Forteguerriana, dove sono scrupolosamente conservate le

pregevoli illustrazioni dell’andamento delle gore realizzate dal Cavaliere Martelli e allegate

alla relazione tecnica del 1845 eseguita dal funzionario dell’ufficio Fiumi e strade, sarà

mostrata copia di materiale inedito proveniente anche da altri archivi. La proiezione di

numerose immagini, sia delle prese d’acqua dai torrenti Brana, Ombrone e Bure, che del

paesaggio osservabile seguendo l’andamento delle gore fino alle mura, delineerà un

pittoresco itinerario extraurbano simile a un vero e proprio ecomuseo. 

La visita all’aperto farà tappa presso il giardino della famiglia Vivarelli in via dei Giardini,

alla scoperta di un inaspettato brandello di campagna all’interno delle mura, dove il

passaggio di un antico canale di scolo sembra portare la lancetta del tempo qualche secolo

indietro. 

Lorenzo Cristofani, pistoiese, classe 1986, è insegnante di tecnologie meccaniche all’istituto

professionale Pacinotti De Franceschi. Ha svolto l’attività di giornalista pubblicista per

testate online, occupandosi di inchieste e sostenibilità ambientale. Appassionato di storia

locale, ha collaborato come divulgatore con i periodici Il Metato e Naturart. Si interessa

principalmente tematiche di archeologia industriale, tradizioni locali, energia e green
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[Ambiente] 

Comune di Lastra a Signa

Lastra a Signa. Giovedì 28 marzo incontro
pubblico con il Consorzio di Bonifica 3 Medio
Valdarno

L'iniziativa si terrà in sala consiliare alle 21

Giovedì 28 marzo alle 21 nella sala consiliare

del palazzo comunale si terrà un incontro

pubblico insieme al Consorzio di Bonifica 3

Medio Valdarno per illustrare ai cittadini gli

interventi eseguiti sul territorio comunale, gli

investimenti fatti negli ultimi cinque anni e

quelli in programma nel prossimo futuro.

Interverranno il sindaco Angela Bangi, il presidente del Consorzio di Bonifica 3 Medio

Valdarno Marco Bottino e alcuni tecnici del Consorzio. L’iniziativa è aperta a tutta la

cittadinanza.
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Pista ciclopedonale Fe101 chiusa nel tratto del comune di Bondeno, per lavori di
consolidamento della sponda del canale di Burana

/ 26 Mar 2019

 COMUNICATI STAMPA

INCHIESTE  INTERVISTE  STORIE  OPINIONI  AVVENIMENTI  ALTRI SGUARDI  PROPOSTE  LETTURE&SCRITTURE  FERRARA EUROPA
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  Visualizzazioni: 28

Da: Ufficio Stampa

BONDENO (FERRARA), 26-03-2019.

A causa di lavori previsti di consolidamento della sponda arginale del canale di Burana, verrà

chiusa al traffico per circa due settimane la pista ciclabile che costeggia il corso d’acqua e che

collega Bondeno e Ferrara. Il provvedimento adottato dalla Polizia Municipale dell’Alto

Ferrarese è stato reso noto nella mattinata di lunedì 25 marzo e rimarrà attivo fino alla

conclusione dei lavori di consolidamento della sponda, previsti in circa quindici giorni.

Tecnicamente, la ciclopedonale si chiama “Fe101”, ma tutti la conoscono come il classico

percorso alberato che porta in città, nell’incantevole tragitto che costeggia il canale di Burana.

La richiesta di chiudere provvisoriamente il tratto, percorso quotidianamente da moltissimi

cittadini, è arrivata dalla ditta incaricata dei lavori: Costruzioni Fontana Srl di Mazzano

(Brescia). Il provvedimento di consolidamento della sponda del canale deriva dall’ordinanza

del presidente della Regione numero 120 emessa l’11 ottobre 2013, mentre i lavori sono stati

appaltati dal Consorzio di Bonifica. Sul tratto della pista interessato dai lavori dovranno

circolare mezzi pesanti e, allo scopo di prevenire situazioni di pericolo per gli utenti, fino alla

conclusione del cantiere sarà disposto un divieto di transito per pedoni e ciclisti. Il cantiere

sarà perimetrato e saranno segnalati eventuali ingombri presenti sulla carreggiata, mentre

durante le ore notturne (e in caso di scarsa visibilità) le barriere collocate in prossimità

dovranno essere dotate di luce rossa fissa. Eventuali violazioni dei divieti verranno sanzionati

     

SOSTENITORI DI FERRARAITALIA
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 CONDIVIDI

 Notizia precedente

100 Cene per Emergency

Notizia seguente 

ApertaMente per incontro del 27 marzo e

foto dei relatori

dalla Polizia Municipale, sulla scorta dell’articolo 12 del vigente Codice della Strada.

Commenta

    

AUTORE DELL'ARTICOLO

RICEVIAMO E PUBBLICHIAMO

Commenti: 0 Ordina per 

Plug-in Commenti di Facebook

Meno recenti

Aggiungi un commento...

Ferraraitalia è un quotidiano online
indipendente. Ha il taglio del periodico,
ma aggiornamenti plurigiornalieri.
L'impostazione è glocal: gli avvenimenti
cittadini sono collocati in una cornice più
ampia, necessaria per comprenderne il
senso profondo; e gli eventi nazionali e
internazionali sono interpretati come
segnali che hanno diretto riflesso sulle
vite di ciascuno. Ferraraitalia fornisce
un'informazione “verticale”, tesa
all’approfondimento delle notizie,
attraverso inchieste, opinioni, interviste e
storie, ossia vicende emblematiche,
rappresentative di realtà diffuse, di
tendenze e fenomeni comuni o in grado,
al contrario, di sovvertire pregiudizi e
radicate convinzioni. L'obiettivo è fornire
elementi utili a strutturare autonome
opinioni fondate sulla conoscenza:
condizione indispensabile per l'esercizio
di una cittadinanza attiva e partecipe.
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> Politica > Riscaldamento globale, Rolfi (Regione): “Serve tavolo permanente”

 0 commentiPOLITICA regionale 26 Marzo 2019

Riscaldamento globale, Rolfi
(Regione): “Serve tavolo
permanente”
Intervista a Fabio Rolfi, assessore regionale all’Agricoltura.

In Lombardia è allarme siccità. A Confermarlo è Coldiretti dopo aver

constatato per l’ennesima volta che le riserve idriche nei bacini sono

sensibilmente ridotte. Il livello del Ticino è sceso, l’Adda a Lodi è arrivato

a -172 centimetri sotto lo zero idrometico, con i grandi laghi che hanno

percentuali di riempimento che vanno dal 7,6% del lago di Como al

28,5% del Maggiore. L’inverno 2018-2019, particolarmente secco al nord,

ha registrato una diminuzione dle 50% delle precipitazioni. Come se non

bastasse nell’ultimo secolo le temperature medie globali in Pianura

Padana sono aumentate di 2,5 gradi e in Lombardia l’aumento delle

temperature significa siccità. Questa fase critica, tra le altre cose, sta

mettendo in ginocchio anche il sistema agricolo e minaccia la

biodiversità.

NOTIZIE PIÙ LETTE

NOTIZIE PIÙ COMMENTATE

#Amicidellaneve vi porta a Pila
VIDEO

Incendio discarica a
Mariano FOTO e VIDEO
25 Marzo 2019
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FOTO E VIDEO
20 Marzo 2019

Incendio discarica a
Mariano: pompiere eroe
al lavoro vicino a un
automezzo pieno di
gasolio
25 Marzo 2019

Incidente Carimate
ancora abbattuto il
passaggio a livello FOTO
22 Marzo 2019

Pallacanestro Cantù
sconfitta dall’Alma
Trieste IL FINALE
24 Marzo 2019

Como 1907 in campo al
Sinigaglia contro il
Seregno – RISULTATO E
AGGIORNAMENTI
2 commenti | 17 Marzo 2019
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D’Angelo
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Clima impazzito: “Sempre più preoccupati”

Cosa sta facendo Regione Lombardia per frenare questo fenomeno?

«Questo fenomeno preoccupa adesso e soprattutto in prospettiva

– esordisce Fabio Rolfi, 41 anni, ex vice sindaco di Brescia,

consigliere regionale dal 2013 e attuale assessore regionale

all’Agricoltura, alimentazione e sistemi verdi – In montagna non

ci sono grandi accumuli mentre girando per la Pianura Padana si

notano gli agricoltori che stanno già irrigando quando fino a

qualche anno fa lo si faceva a maggio. Irrigano ora perché la terra

è secca e non riescono a seminare. Siamo sempre più

preoccupati».

L’assessore regionale: “Serve tavolo permanente”

Soluzioni?

«La Giunta regionale, il 18 febbraio scorso, ha istituito un tavolo

permanente di confronto che si insedierà il prossimo 1 aprile. Ne

faranno parte una quarantina di soggetti: agricoltori, consorzi di

bonifica, gestori delle dighe, persone che hanno a che fare con la

montagna. Questo nel breve. Nel medio periodo invece contiamo

di aggiornare i Piani di sviluppo rurale e introdurre una serie di

investimenti tecnologici nel campo irriguo per favorire, a esempio,

la riduzione degli sprechi e efficientare il consumo dell’acqua,

l’irrigazione a goccia e con i droni, creare bacini di accumulo in

pianura di acqua piovana utilizzando anche le cave

abbandonate. Sul fronte delle cave abbiamo già in corso due

sperimentazioni, una nel sito di Calcinatello, in provincia di

Brescia, e una seconda sotto il Lago di Iseo».

La recente indagine di Regione Lombardia e Unioncamere ha detto

che nel secondo semestre 2018 è aumentato il fatturato delle imprese

agricole, mentre nel primo semestre c’era stata una leggera flessione.

Quali sono i comparti che vanno meglio? E quali invece soffrono?

«Cresce bene il comparto del latte: le nostre aziende hanno

aumentato la produzione e migliorato la qualità, poi sono state

favorite dalla riduzione della produzione dei Paesi del Nord

Europa e della Nuova Zelanda. Il nostro è il miglior latte al mondo,

il più sicuro e viene remunerato bene soprattutto quando viene

conferito alle aziende casearie che producono Dop come Grana

Padano e Parmigiano. Va molto bene il comparto delle carni

bianche e in particolare delle ovicole. C’è una buona ripresa delle

carni rosse, di grande qualità. In difficoltà c’è invece il comparto

suicolo. Criticità si registrano nella produzione del mais – per noi

fondamentale essendo anche un alimento zootecnico – mentre

cresce l’orzo».

Il problema dei cinghiali

Il problema dei cinghiali tiene banco anche dopo l’incidente avvenuto

a gennaio lungo la A1, tra Lodi e Casalpusterlengo, quando un branco

aveva causato la morte di un automobilista. A che punto siamo?

«Abbiamo adottato ogni tipo di azione legalmente possibile:

TAG DELLA SETTIMANA
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olgiate comasco mariano comense
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mappato il territorio, modificato la legge e autorizzato gli

agricoltori muniti di permesso di caccia di abbattere i capi che

danneggiano l’agricoltura del loro territorio, anche in deroga alle

norme stabilite dalla stagione venatoria. Ma non basta, la

riproduzione dei cinghiali è un fenomeno in costante crescita».

Cioè?

«Abbiamo bisogno di una mano dal Governo. Proprio in questi

giorni alla Camera è in discussione una norma che legittimerebbe

i cacciatori, appositamente formati, ad aiutare la Polizia

provinciale nelle politiche di contenimento».

La Regione dispone di una stima di quanti cinghiali vi siano in

Lombardia?

«In Italia sono 1 milione, di cui la metà in Toscana, mentre in

Lombardia dovrebbero essere 100 mila, ma è solo una stima.

Posso dire che negli ultimi 8 anni sono stati prelevati circa 30.000

cinghiali di cui 25.000 con attività di caccia e 5.000 con

abbattimento da parte della Polizia provinciale».

Al di là degli avvistamenti in montagna, di branchi che ormai

passeggiano anche a valle nei centri abitati, avete anche una stima

degli incidenti che hanno causato?

«Negli ultimi 5 anni sono stati denunciati 384 incidenti, ma è un

fenomeno in crescita soprattutto lungo le nostre strade che, tra

l’altro, a differenza delle autostrade, non hanno barriera».

C’è anche il problema dei fanghi

Lei ha introdotto il divieto dello spandimento dei fanghi civili e

industriali in agricoltura. Perchè?

“Se riempiamo i campi di fanghi non garantiamo una buona

immagine dell’agricoltura lombarda e italiana, che è un settore di

ottima qualità. Guardiamo con preoccupazione gli effetti di lungo

periodo per la qualità delle coltivazioni e quindi del cibo che arriva

nelle nostre case. Dobbiamo andare oltre il biologico perché il

futuro è “residuo zero”. E’ un tema che riguarda in particolare

Brescia ma anche Cremona e Mantova».

Giornale di Como

Direttore Responsabile Giancarlo Ferrario

Editore Editrice Lecchese Srl
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26 marzo 2019 13:53 Attualità Lastra a Signa

Incontro pubblico con il Consorzio di
Bonifica 3 Medio Valdarno

Giovedì 28 marzo alle 21 nella sala consiliare del palazzo comunale si terrà

un incontro pubblico insieme al Consorzio di Bonifica 3 Medio Valdarno per

illustrare ai cittadini gli interventi eseguiti sul territorio comunale, gli

investimenti fatti negli ultimi cinque anni e quelli in programma nel prossimo

futuro. Interverranno il sindaco Angela Bangi, il presidente del Consorzio di

Bonifica 3 Medio Valdarno Marco Bottino e alcuni tecnici del Consorzio.

L’iniziativa è aperta a tutta la cittadinanza.

Fonte: Comune di Lastra a Signa - Ufficio Stampa
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Catanzaro

 

ShareTweet

A Lamezia il workshop
dell’Anbi per i dirigenti dei
Consorzi di bonifica calabresi

Presidenti, amministratori, dirigenti dei Consorzi di Bonifica calabresi
rappresentanti comunali hanno partecipato al workshop organizzato
dall'Anbi Nazionale e regionale e che si è svolto sala riunioni della
Coldiretti Calabria a Lamezia Terme. "I Consorzi – ha ribadito Marsio
Blaiotta presidente di  Anbi  Calabria -  svolgono una att iv ità
fondamentale per il territorio e l'agricoltura e questo richiama un
costante miglioramento dei rapporti con gli enti territoriali, puntando
ad un loro sempre maggiore coinvolgimento e collaborazione. Occorre
spingere sulla progettualità, connotandola di progetti esecutivi che
devono incidere in  modo determinante nel la  r iduzione dei
cambiamenti climatici in agricoltura e – ha affermato - sono un buon
numero i progetti, redatti dai Consorzi di bonifica ed in attesa di
finanziamento". Proprio su questo solco, si sono incentrati gli interventi
del direttore Maria De Filpo, del prof. Giancarlo Principato dell'Unical e
di Benito Scazziota dell'ARSAC che hanno illustrato l'attività dei
Consorzi e la loro capacità di gestione delle dighe e dell'offerta di servizi
ai consorziati. Il presidente del Consorzio di Crotone Roberto Torchia ha
illustrato l'avanzato sistema irriguo del crotonese rivendicandone una
gestione corretta pur in presenza di impianti vetusti e illustrando la
progettualità in atto. Il presidente Nazionale dell' Associazione
Nazionale Consorzi Gestione e Tutela del Territorio e delle Acque Irrigue
(ANBI) Francesco Vincenzi ha rivendicato ai consorzi un impegno su
questo fronte, pur se spesso – ha detto – "riscontriamo una inefficienza
della politica regionale che non da una mano anche se siamo attori
principali nelle varie opportunità offerte a livello nazionale e regionale,
sia per azioni di contrasto al dissesto idrogeologico che ai piccoli invasi e
dighe e in ultimo con il programma "proteggi Italia"". Eppure - ha
evidenziato come positività – oggi ci troviamo davanti ad una Italia
spezzata in due con un nord che sta soffrendo la siccità e un sud (ed in
questo caso la Calabria) che ha infrastrutture irrigue di grande valenza;
un terreno irriguo – ha aggiunto - ha maggior valore, da la possibilità di
reddito e sicuramente aumenta la possibilità di lavoro. Con i Consorzi si

✉
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può costruire un modello diverso ed efficiente di sviluppo e per questo
chiediamo che la politica ci lasci fare e lavorare".

 
Franco Aceto presidente di Coldiretti Calabria ha sottolineato che "i
Consorzi di Bonifica hanno cambiato in meglio il volto delle nostre
attività, ma per continuare a fare bene occorre accentuare competenze,
progettualità e r isorse".  I l  senatore Nicola Morra,  Presidente
Commissione Parlamentare Antimafia, pur rilevando alcune criticità,
riferite ad un passato che ha visto troppe gestioni commissariali dei
Consorzi, ha offerto la sua disponibilità e impegno ad "aumentare
l'azione e il grado di efficienza dei Consorzi di Bonifica proprio per
irrobustire una efficace azione di tutela e rispetto del territorio e
aumentare la competitività delle filiere agricole produttive che sono la
carta vincente in un mercato competitivo e globale. Mi aspetto – ha
continuato – che questo evidente cambio di passo si accentui, sia
costante e improntato sulla trasparenza e legalità". Il Direttore Generale
dell'Anbi, Massimo Gargano, ha prontamente raccolto l'impegno del
sen. Morra ad una collaborazione e ha confermato che rispetto ad
alcune disastrose gestioni di qualche Consorzio calabrese del passato
(vedi Sibari-Crati) l'attuale classe dirigente dei Consorzi non ha
responsabilità, anzi ha precisato "queste situazioni sono una palla al
piede delle attuali amministrazioni. La Calabria e il suo sistema
economico - ha concluso - hanno bisogno dei Consorzi di Bonifica che
hanno accettato la sfida della modernità; siamo impegnati a fare
ancora più rete ad ogni livello per velocizzare le risposte concrete alle
esigenze del territorio spendendo bene le risorse di cui possiamo
disporre e accelerando i lavori sui cantieri e la realizzazione di
infrastrutture".

Alcuni numeri degli undici Consorzi di Bonifica Calabresi: 

10.580 chilometri quadrati di territorio servito (il 70,2% della regione);
590.921.251 di volume stagionale utilizzazione risora irrigua;
330mila consorziati,
7000 chilometri di condotte irrigue;
2500 chilometri di canali di colo;
1 1  dighe,  132 vasche di  accumulo e 104 pozzi ,  77 impianti  di
sollevamento, 7 idrovore;
8.558.018,11 Kwh Produzione annua energia idroelettrica degli impianti
in funzione.

Creato Martedì, 26 Marzo 2019 14:31

Mi piace 0 Condividi

Land Rover

Land Rover
Approved. Non
mascherare il t…

  Mar 26.03.2019 | 15:17

P r o v i n c i a  V i b o
V a l e n t i a :  a v v i a t i
i n t e r v e n t i  d i
manutenzione sulle
strade che collegano i
comuni  montani  d i
Fabrizia, Mongiana e
Nardodipace

  Mar 26.03.2019 | 15:14

G r e c o  e  S e r g i o
s c r i v o n o  a i
parlamentari calabresi
d i  M 5 S  e  L e g a :
“Occorre manifesto
c o m u n e ,  r e g i o n e
dimenticata”

  Mar 26.03.2019 | 15:07

Giuseppe Masi eletto
presidente onorario
dell’Istituto Calabrese
p e r  l a  S t o r i a
dell'Antifascismo

  Mar 26.03.2019 | 15:02

M o d a ,  a l  v i a  l a
partnership tra GDD
Fashion Week e Never
tee Stop

  Mar 26.03.2019 | 14:57

Giorna l i s ta  insu l ta
guardalinee donna,
P e r r o n e  ( P d ) :
“Spregevole episodio,
solidarietà ad Annalisa
Moccia”

  Mar 26.03.2019 | 14:52

C a t a n z a r o ,  R i c c i o :
“ A b r a m o  a m m e t t e
sconfitta su turismo”

  Mar 26.03.2019 | 14:44

Cosenza ,  detenuto
aggredisce agenti in
c a r c e r e .  S a p p e :
“Carenza di personale
determina difficoltà
nella gestione della
struttura”

  Mar 26.03.2019 | 14:35

Provincia Catanzaro,
bilancio di previsione:
i l  2 8  m a r z o
l’assemblea dei sindaci
e l ’approvazione in
Consiglio

  Mar 26.03.2019 | 14:31

A Lamezia il workshop
dell’Anbi per i dirigenti
d e i  C o n s o r z i  d i
bonifica calabresi

  Mar 26.03.2019 | 14:25

R e g g i o  v e r s o  i l
d i s s e s t o ?  D e l f i n o :
“Pronti a manifestare
d a v a n t i  a  P a l a z z o
Chigi”

FLASH
NEWS





















2 / 2

    ILDISPACCIO.IT
Data

Pagina

Foglio

26-03-2019

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 44





Trieste Cronaca»

 0 

Allievi diventano giardinieri per dare un
aiuto alla Cuccia

In una mattinata 50 studenti del Dante di Pieris hanno piantato gli
alberelli alla futura sede di Dobbia. Presto gli animali avranno una
nuova “casa” ecologica

Ciro Vitiello
26 MARZO 2019

La festa didattico-formativa ha coinvolto una cinquantina di studenti dell’istituto

comprensivo Dante Alighieri di Pieris-San Canzian d’Isonzo, accompagnati dai loro

docenti e genitori. Hanno risposto all’appello della presidente Laura Grassi della

Cuccia, l’associazione degli amici degli animali che opera sul territorio da oltre

. È stata una bella domenica di primavera, ricca di emozioni, quella di ieri dedicata dai

ragazzi ai loro “amici” cani e gatti che presto avranno una casa accogliente ed

ecologica, dotata cioè anche di pannelli fotovoltaici in grado di produrre 15 kilowatt,

di fatto una delle più moderne e attrezzate in regione.
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trent’anni, per interrare cento piantine di alloro lungo il muro di cinta della nuova

sede, oramai alle rifiniture, situata a Dobbia in prossimità dell’impianto di

sollevamento del Consorzio di Bonifica della Pianura Isontina. Le piante, oltre alla

barriera antirumore e fonoassorbente, serviranno a “mascherare” la struttura

dall’esterno, assieme alla copertura arborea prescritta dal progetto ad attutire i

rumori.

Gli studenti, armati di pala e guanti hanno prelevato dal vaso gli alberelli arrivati dal
vivaio Pascul della Guardia forestale di Tarcento e li hanno sistemati uno per uno

nella posizione indicata lungo il perimetro de “La Cuccia”, distanti tra loro un paio di

metri. «Quella di curare orto e giardino per la scuola secondaria di Pieris – spiega la

dirigente vicaria della scuola Maria Cristina Ceo – è un’attività interna di Scienza e

Tecnologia. A scuola c’è una serra di 50 metri quadrati e ogni gruppo ha uno spazio

per lavorare, coltivare e vedere il raccolto». «Per quanto riguarda l’impegno odierno –

aggiunge – l’istituto da sempre si dimostra sensibile al tema ambientale e alla cura

degli animali, attività che se effettuata in gruppo ha una valenza pure educativa». «Il

4 e 5 aprile, inoltre, le seconde classi pernotteranno due giorni all’Isola della Cona –

afferma –: il soggiorno avverrà nella foresteria; si farà l’analisi chimica delle acque,

un controllo sulla biodiversità e all’alba si guarderà la partenza degli uccelli.

Abbiamo, insomma, un programma formativo che dà modo ai ragazzi di relazionarsi

direttamente con gli altri, specie per alcuni che hanno difficoltà di vario genere come

apprendimento o inserimento. Insomma un modo di vivere, diventare grandi e

interagire con gli altri come se fosse un gioco».

Per quanto riguarda la nuova sede, c’è grande soddisfazione della presidente Laura

Grassi. «All’inizio – dice – sembrava un sogno irrealizzabile, ma ora sta per diventare

una bella realtà. Siamo alla fine di un percorso lungo e difficoltoso, la struttura è

praticamente è finita. Abbiamo previsto l’inaugurazione ufficiale, che avverrà prima

dell’estate, e stiamo preparando già i documenti per le autorizzazioni; infine sta per

arrivare l’ultima tranche del contributo regionale. Poi cominceremo con l’arrivo dei

primi ospiti: cani e gatti». «Quest’opera – aggiunge la presidente – è una risorsa per il

territorio». «Quanto alle adozioni degli animali – ricorda – si può telefonare dalle 10

alle 12 al 3881610404 oppure inviare un sms al numero 338-3515362». Attualmente

gli animali vengono ospitati nel container in via Rivalunga all’Idrovora Sacchetti

sempre a Staranzano, dove proprio ieri una studentessa, Roberta, ha “prenotato”

due cuccioli di gatti. —

Eventi

UNA SPLENDIDA
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Piacenza

  CRONACA  ECONOMIA E POLITICA  SPORT
CULTURA E SPETTACOLI  APPUNTAMENTI    

CONDIVIDI          INVIA LA NOTIZIA 26 marzo 2019

Siccità precoce

Po in magra: 40 centimetri sotto il livello
normale. Scatta l’allerta siccità

L’arenile, il piccolo molo, una famiglia che sparecchia il pic-nic all’ombra del ponte
stradale. Potrebbe sembrare – con molta fantasia – una spiaggia adriatica nel periodo
pre-vacanziero. E invece è il Po che -a causa delle scarse piogge invernali e delle
temperature sopra le medie che fanno sembrare queste giornate di fine marzo un
anticipo di maggio -, sta mostrando le rive e i suoi fondali solitamente nascosti
dall’acqua torbida.

E’ ancora presto per parlare di allarme siccità, ma gli esperti sono già in allerta per
tenere monitorato il grande fiume e non solo. Dai torrenti provinciali alle dighe fino
alle falde irrigue, tutto ciò che sarà vitale per l’agricoltura nei prossimi mesi è sotto
stretta osservazione.

“La sfida è accordarci con chi sta a monte di noi – spiega Fausto Zermani, presidente
del Consorzio di Bonifica piacentino -.Basterebbero politiche di condivisione della
risorsa idrica. Ad ogni centimetro in più nel lago Maggiore corrispondono 2,4 milioni di
metri cubi di acqua: se si condividesse l’idea di aumentare l’invaso di 50 centimetri
fate po po’ voi quanta acqua in più ci sarebbe” conclude.
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In questi giorni il livello idrometrico del Po è attorno ai -40 centimetri, ancora
lontano dai -67 della magra del 2003 o al metro e 7 cm del novembre 1869. La
portata in questi giorni ha toccato il minimo di 321 metri cubi al secondo, ancora alta
rispetto ai 262 del 2003 e ai 125 del maggio ’45.

Siccità che sta cominciando a coinvolgere anche le falde piacentine, attualmente un
po’ sotto alla norma. “Un problema che potrebbe essere risolto – spiega Zermani –
con la traversa di Mirafiori che anche in inverno potrebbe convogliare l’acqua nella
rete di canali per favorirne l’infiltrazione nel terreno”.

TAGS: po in secca  siccità

CATEGORIE: CRONACA  PIACENZA

NOTIZIE CORRELATE

Nuovi invasi contro la siccità in Valtidone e Valdarda: arrivano
6,7 milioni per cinque opere
2 novembre 2018

Consorzio di Bonifica e Iren: intesa per nuove dighe. Studio in
Val Nure
12 aprile 2018

Rischio frane e piene dei fiumi. Allarme siccità alla diga del Molato
7 marzo 2018

Un bosco nel greto del Tidone in secca: “Grave pericolo in caso di
alluvione”
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"I Consorzi – ha ribadito Marsio Blaiotta presidente di
Anbi Calabria – svolgono una attività fondamentale
per il territorio"
Presidenti, amministratori, dirigenti dei Consorzi di Bonifica calabresi

rappresentanti comunali  hanno partecipato al Worshop, organizzato

dall’Anbi Nazionale e regionale e che si è svolto sala riunioni della

Coldiretti Calabria a Lamezia Terme. “I Consorzi – ha ribadito Marsio

Blaiotta presidente di Anbi Calabria – svolgono una attività

fondamentale per il territorio e l’agricoltura e questo richiama un costante

miglioramento dei rapporti con gli enti territoriali, puntando ad un loro

sempre maggiore coinvolgimento e collaborazione. Occorre spingere sulla

progettualità, connotandola di progetti esecutivi che devono incidere in

modo determinante nella riduzione dei cambiamenti climatici in

HOME » AMBIENTE



HOME NEWS METEO  NOWCASTING  GEO-VULCANOLOGIA ASTRONOMIA MEDICINA & SALUTE TECNOLOGIA VIAGGI

OLTRE LA SCIENZA FOTO  VIDEO

Consorzi di bonifica calabresi: un
sistema che funziona con
l’autogoverno degli agricoltori e
la collaborazione istituzionale
A cura di Filomena Fotia 26 Marzo 2019

Terremoto
Campania:
sciame sismico
sul Vesuvio
[MAPPE e
DETTAGLI]

Maltempo,
“shock termico”
in atto al Nord:
temperature in
picchiata, è una
notte tempestosa

Allerta Meteo,
allarme Italia tra
25 e 27 Marzo:
temperature in
picchiata fino a
-20°C, alto rischio
TORNADO e
GRANDINE
distruttivi
[MAPPE e
DETTAGLI]

Una palla di fuoco per Terra
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agricoltura e – ha affermato –  sono un buon numero i progetti, redatti

dai Consorzi di bonifica ed in attesa di finanziamento”. Proprio su questo

solco, si sono incentrati gli interventi del direttore Maria De Filpo, del

prof. Giancarlo Principato dell’Unical e di Benito Scazziota dell’ARSAC

che hanno illustrato l’attività dei Consorzi e la loro capacità di gestione

delle dighe e dell’offerta di servizi ai consorziati. Il presidente del

Consorzio di Crotone Roberto Torchia ha illustrato l’avanzato  sistema

irriguo del crotonese rivendicandone una gestione corretta pur in

presenza di impianti vetusti e illustrando la progettualità in atto. Il

presidente Nazionale dell’ Associazione Nazionale Consorzi Gestione e

Tutela del Territorio e delle Acque Irrigue (ANBI) Francesco Vincenzi ha

rivendicato ai consorzi un impegno su questo fronte, pur se spesso –

ha detto – “riscontriamo una inefficienza della politica regionale che non

da una mano anche se siamo attori principali nelle varie opportunità

offerte a livello nazionale e regionale, sia per azioni di contrasto al

dissesto idrogeologico che ai piccoli invasi e dighe e in ultimo con il

programma “proteggi Italia””. Eppure – ha evidenziato come positività –

oggi ci troviamo davanti ad una Italia spezzata in due con un nord che sta

soffrendo la siccità e un sud (ed in questo caso la Calabria) che ha

infrastrutture irrigue di grande valenza; un terreno irriguo – ha aggiunto –

ha maggior valore, da la possibilità di reddito e sicuramente aumenta la

possibilità di lavoro. Con i Consorzi si può costruire un modello diverso ed

efficiente di sviluppo e per questo chiediamo che la politica ci lasci fare e

lavorare” . Franco Aceto presidente di Coldiretti Calabria ha

sottolineato che “i Consorzi di Bonifica hanno cambiato in meglio il volto

delle nostre attività, ma per continuare a fare bene occorre accentuare

competenze, progettualità e risorse”. Il sen. Nicola Morra, Presidente

Commissione Parlamentare Antimafia, pur rilevando alcune criticità,

riferite ad un passato che ha visto troppe gestioni commissariali dei

Consorzi, ha offerto la sua disponibilità e impegno ad “aumentare

l’azione e il grado di efficienza dei Consorzi di Bonifica proprio per

irrobustire una efficace azione di tutela e rispetto del territorio e

aumentare la competitività delle filiere agricole produttive che sono la

carta vincente in un mercato competitivo e globale. Mi aspetto – ha

continuato – che questo evidente cambio di passo si accentui, sia costante

e improntato sulla trasparenza e legalità”. Il Direttore Generale dell’Anbi,

Massimo Gargano, ha prontamente raccolto l’impegno del sen. Morra

ad una collaborazione e ha confermato che rispetto ad alcune

disastrose gestioni di qualche Consorzio calabrese del passato (vedi

Sibari-Crati) l’attuale classe dirigente dei Consorzi non ha

responsabilità, anzi ha precisato “queste situazioni sono una palla al

piede delle attuali amministrazioni. La Calabria e il suo sistema
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economico – ha concluso – hanno bisogno dei Consorzi di Bonifica che

hanno accettato la sfida della modernità; siamo impegnati a fare ancora

più rete ad ogni livello per velocizzare le risposte concrete alle esigenze del

territorio spendendo bene le risorse di cui possiamo disporre e

accelerando i lavori sui cantieri e la realizzazione di infrastrutture.”

Alcuni  numeri degli undici Consorzi  di Bonifica Calabresi:

Valuta questo articolo

10.580 chilometri quadrati di territorio servito (il 70,2% della
regione);

590.921.251 di volume stagionale utilizzazione risora irrigua;

330mila consorziati,

7000 chilometri di condotte irrigue;

2500 chilometri di canali di colo;

11 dighe, 132 vasche di accumulo e 104 pozzi, 77 impianti di
sollevamento, 7 idrovore;

8.558.018,11 Kwh  Produzione annua energia idroelettrica degli
impiani in funzione
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L’emergenza idrica ha impedito l’avvio dell’irrigazione,
previsto oggi, in tutto il territorio in destra del fiume
Sesia, in Piemonte
L’emergenza idrica, che sta interessando il Nord  del Paese, ha

impedito  l’avvio dell’irrigazione, previsto oggi, in tutto il territorio in

destra del fiume Sesia, in Piemonte.

La portata del fiume Sesia, alla sezione di Gattinara, è

complessivamente pari a circa 75 “moduli” (1 modulo = 100 litri al

secondo) e con questa dotazione si dovrebbe far fronte all’irrigazione

tanto della sponda sinistra novarese quanto di quella destra

vercellese; per capire la criticità della situazione basta un dato: per

irrigare regolarmente il solo territorio vercellese, i canali

dovrebbero avere una portata  complessiva pari a 102 moduli di

acqua!

Non solo: in base ai criteri di riparto, con l’attuale disponibilità

spetterebbero alla sponda vercellese 15 moduli, da cui però
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Emergenza idrica: impossibile
avviare l’irrigazione vercellese
del fiume Sesia
A cura di Filomena Fotia 26 Marzo 2019
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articolo precedente

dedurre la quota di deflusso minimo vitale che, di fatto, azzerano

il prelievo.

Pur essendo ancora prematuro parlare di danni alle colture, due

elementi paiono oltremodo preoccupanti: non si prevedono

precipitazioni consistenti  e l’innevamento è minimo, tale da far

ritenere che l’usuale aumento delle portate fluviali, dovuto allo

scioglimento delle nevi, potrebbe avere quest’anno una durata ed

un’entità veramente modeste.

Le uniche aree irrigue del territorio della Baraggia Biellese e

Vercellese, dove,  allo stato attuale, si può avviare il servizio irriguo,

sono quelle idricamente dipendenti dagli invasi sui torrenti Ostola,

Ravasanella e Ingagna (al 100% delle proprie capacità di accumulo,

grazie alle piogge intense dei mesi di Ottobre e Novembre scorsi); tali

dotazioni dovrebbero riuscire a garantire sia i consumi potabili che

irrigui ed il Deflusso Minimo Vitale.

“E’ l’ennesima prova concreta  dell’insostituibile funzione degli invasi nel

contrasto alle conseguenze dei cambiamenti climatici” chiosa Francesco

Vincenzi, Presidente dell’Associazione Nazionale dei Consorzi per

la Gestione e la Tutela del Territorio e delle Acque Irrigue (ANBI).

“E’ necessario proseguire la programmazione degli interventi,

avviata dal Piano Nazionale Invasi – conclude il Direttore Generale

di ANBI, Massimo Gargano – Al proposito, resta urgente la

programmazione della fase realizzativa del nuovo bacino sul

torrente Sessera, la cui progettazione esecutiva è prossima alla

conclusione e che servirà proprio a sopperire  alle croniche carenze

idriche del fiume Sesia.”

Valuta questo articolo

No votes yet.

Siccità, Coldiretti Emilia
Romagna: “come nel 2017

uno degli anni peggiori del secolo”

ALLARME SICCITÀ
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Lucca  Piana  Valle del Serchio  Versilia
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CRONACA

Preoccupa l’erosione della sponda
morianese del Serchio
SAN CASSIANO DI MORIANO - A preoccupare gli abitanti del
morianese è il fiume Serchio che negli anni, a causa delle tonnellate di
detriti portati a valle dalle piene che ne hanno invaso il letto, ha
modificato il suo corso spostandolo verso la sponda destra.

 26 Marzo 2019 - 

E’ questa quella maggiormente interessata dall’erosione che viene denunciata da tempo
dai proprietari agricoli e dai cittadini. L’ultima piena, quella di fine gennaio, ha eroso
ancora metri di sponda aprendo voragini ben visibili dalla strada che costeggia l’argine. Il
comitato paesano ha più volte sollecitato sia la Provincia che il consorzio di bonifica che il
genio civile.

L’erosione della sponda ha però creato anche un altro genere di pericolo, come nel caso di
questa enorme pianta, le cui radici sono ormai quasi completamente scoperte.

 

 

di Luigi Casentini casentini@noitv.it

 Tweet   http://www.noitv.it/?p=262585http://www.noitv.it/?p=262585
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ULTIME NEWS      Via i lavori a Filettole per ripristinare i danni del maltempo al Rio Rotina



ATTUALITÀ

Mar 26, 2019     

Via i lavori a Filettole per
ripristinare i danni del
maltempo al Rio Rotina

FILETTOLE – Proseguono gli interventi del Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord per
il ripristino dei danni causati dal maltempo.

Via ai lavori di somma urgenza sul Rio Rotina in località Filettole, nel Comune di
Vecchiano, dove martedì 19 marzo gli operai dell’Ente, in collaborazione con
l’Amministrazione comunale, hanno dato inizio alla messa in posa di scatolari in

HOME ATTUALITÀ CRONACA PISA SC CULTURA E SPETTACOLO SPORT DILETTANTI STORIA
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cemento armato per ripristinare un tratto di arginature danneggiato durante l’evento
del 23 novembre scorso. I lavori, che proseguiranno nei prossimi giorni, prevedono un
investimento complessivo di 25mila euro.

“Il Consorzio di Bonifica – ha commentato il presidente Ismaele
Ridolfi – lo scorso novembre è intervenuto rapidamente sul luogo e ha chiuso la falla
in due ore, riportando l’acqua all’interno del rio.

A scopo precauzionale, gli operai hanno depositato anche una serie di ballini di
sabbia per rinforzare il tratto danneggiato. Adesso l’intervento finale con la messa in
posa di scatolari in cemento armato che andranno a rinforzare il tratto da cui è
esondato il rio”.

Ad esprimere soddisfazione è il sindaco di Vecchiano, Massimiliano Angori.
“Ringrazio il presidente e la struttura tecnica per l’impegno messo in atto – sottolinea
il primo cittadino – e auguro che i lavori, al termine, forniscano garanzia di maggior
sicurezza alla frazione di Filettole”.

Scarica PDF

Loading Facebook Comments ...

Please enable JavaScript to view the comments powered by Facebook.

Please enable JavaScript to view the comments powered by Google+.
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Martedì 26 Marzo

Sfoglia
edizione

Abbonati

EDICOLA DIGITALE

Ciclovia, approvato il progetto
L’intervento completerà il percorso nel tratto di Riviera del Popolo.

25/03/2019 - 19:10

Approvato il progetto de nitivo per le

opere di valorizzazione, riquali cazione e

messa in sicurezza del tratto di ciclovia

Adige Po su Riviera del Popolo. Già lo

scorso settembre era stato approvato il

p r o g e t t o  d i  f a t t i b i l i t à  t e c n i c a  e d

economica per il percorso che va dalla

Riviera del Popolo a via San Lazzaro. Una

partenza legata all’ok della Regione

Veneto, che ha approvato l’assegnazione

di contributi a favore della sicurezza stradale per una somma complessiva di 250mila

euro a coprire una buona parte di questo intervento, che è quotato nel progetto

predisposto dall’ingegner Antonio Capodaglio della società cooperativa Gte.

220mila euro la somma complessiva dell’intervento a carico del comune, di cui

138mila euro  nanziati dal Gal Polesine Adige su Misura 7, intervento di

 nanziamento per le infrastrutture legate allo sviluppo del turismo sostenibile nelle

aree rurali. Il Gal continua a sostenere le realtà territoriali e con questo  nanziamento

opera a favore di interventi di valorizzazione, riquali cazione e messa in sicurezza di

“infrastrutture su piccola scala” costituite da percorsi e itinerari esistenti su aree

pubbliche o ad uso pubblico. Per questo il comune ha inoltrato la domanda per

ricevere l’assenso del Consorzio di Boni ca Adige Po, visto che l’intervento

insisterebbe su un territorio di proprietà del demanio pubblico.

Parte quindi il progetto che completerà il percorso ciclo-pedonale Adige-Po nel

tratto di Riviera del Popolo compreso tra il ponte “Nuovo” e l’incrocio di via San

Lazzaro Alto, attraverso una nuova pista ciclopedonale realizzata lungo il naviglio

A A A
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Usura in città, arrestato
Rubens Pizzo

TRAGEDIA IN CASA

Disperata corsa nella notte:
ma la bimba muore a 42
giorni

LA PROVOCAZIONE

CARABINIERI ROVIGO

GLI SPECIALI

NOTIZIE PIÙ LETTE

SEGUI ANCHE: Lendinara , ciclovia

COMMENTI0

Adigetto. Sarà larga due metri e mezzo, come precisato nella delibera di giunta di

settembre 2018, per poi restringersi a due metri nel tratto  nale, e un cordolo di

cinquanta centimetri la separerà dal tra co. Il nuovo tratto di pista ciclo-pedonale

andrà a rendere più fruibile per i cittadini la riviera dell’Adigetto più vicina al cuore

della città e alle piazze, dopo che sono stati ultimati i lavori proprio al ponte nuovo in

Riviera del Popolo, che hanno eliminato le barriere architettoniche.

LASCIA IL TUO COMMENTO:

INVIA

Testo

Caratteri rimanenti: 1000

sostenere la donazione
Tru a dello specchietto,
altre segnalazioni

Fabrizio Pavan: "La città è
isolata"

La rivoluzione è arrivata:
ecco le nuove colonnine
elettriche

LE ALTRE NOTIZIE:

Si va verso una super
perizia

CASO COIMPO

La coppia sul ring, il  glio
va Ko
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Terre dei Gonzaga: iniziato l’invaso contro
l’emergenza siccità

Hai qualche segnalazione o suggerimento da inviare alla redazione? scrivi a ultimissimemn@radiobruno.it


Per comunicazioni e/o
segnalazioni clicca qui per
contattarci

Martedì 26 Marzo 2019 - 11:46

*Cerca nel sito

Mantova  Economia  Terre dei Gonzaga: iniziato l’invaso contro l’emergenza siccità

Lascia un commento | Tempo di lettura 100 secondi Mantova - 26 Mar 2019 - 11:19

Ada Giorgi, Presidente del Consorzio Terre dei
G o n z a g a  i n  D e s t r a  P o,  a n n u n c i a  c h e  n e l
comprensorio è già iniziato l’invaso dei canali per
assicurare l’acqua necessaria per l’irrigazione, in un
momento di emergenza per l’agricoltura a causa della
prolungata siccità.

“Il Consorzio – spiega la Presidente – si è attivato in
anticipo per il rinnovo della concessione precedente,
in scadenza nel 2021, ed è riuscito ad ottenerla fino al
2046, nella portata massima fino ad oggi goduta.
Abbiamo ottenuto questa possibilità per tempo
proprio in funzione dei cambiamenti climatici che si
stanno verificando, per venire incontro alle necessità
degli agricoltori, che non possono permettersi di
attendere le date imposte dalla burocrazia: se la
risorsa serve, va erogata immediatamente”.
Con lungimiranza infatti, la nuova autorizzazione è

stata richiesta dal Consorzio e non senza difficoltà concessa dalla Regione Emilia-Romagna senza limiti di
tempo; dunque, una volta concluse le operazioni di rimozione della sabbia, che ogni anno il fiume trasporta
e che si deposita in corrispondenza delle pompe, ha potuto avere inizio l’attività di prelievo.

La derivazione avviene sul fiume Po in località Froldo Croce nel comune di Boretto (RE) - prosegue
il Direttore Raffaele Monica - tramite due stazioni di pompaggio dell’acqua che servono sia il Consorzio
di Bonifica dell'Emilia Centrale sia quello delle Terre dei Gonzaga per 20 mc/s in totale. L’acqua viene
immessa nel canale Derivatore, poi distribuita nel nostro comprensorio attraverso alcuni canali fra cui
quello Irriguo Principale per 10 mc/s e quello di Gronda Sud per 6 mc/s, che vennero costruiti
appositamente per l'irrigazione nel secondo dopoguerra. In pochi giorni tutti i canali potranno essere messi
in quota.

Ascolta Radio Bruno in streaming

I FILM A MANTOVA

©2019 ilMeteo.it
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